
       

 

Page |1 
 

PROCÈS VERBAL 

 

 

 

 

 

COMITE DIRECTEUR 
16 SEPTEMBRE 2017- PARIS 

 

PRÉSENTS : 
 

 Comité directeur :  

Christian BABONNEAU, président général  Valérie BELSITO, trésorière générale   Jean 

FOURNIER, conseiller auprès du président  Gérard BRIAUD, secrétaire général    Sophie 

ERIDIA, secrétaire générale adjointe  Anne CORDIER, vice-présidente Territoires et 

international   Anne-Marie LEMOINE, vice-présidente Formations    Laurence MUNOZ, vice-

présidente Solidarités et  Innovations  Dominique JOLY, vice-présidente déléguée Activités 

gymniques et d’expression    Patrick LAURENDEAU, vice-président délégué Activités sportives  

Claude SCHMIT, vice-président délégué Activités artistiques et culturelles   Roland BAZIN, 

chargé de mission Grandes associations    Bertrand ROUSSEAU, médecin fédéral    Annick 

DECERLE, membre   Pascal FONTENEAU, membre   Nicole HAY, membre  Nicolas 

MENAGER, membre   Marie-France NOEL, membre  Bernard OLIVIER, membre   Céline 

REIXACH, membre  Philippe RENAUD, membre 
 

 Membre invité : Marcel NEZAN 

 

 Siège fédéral : 

 Laurence SAUVEZ, directrice technique nationale  Annabelle MATHIEU, assistante de 

direction 
 

 

EXCUSÉS : 
 

 Jean-Luc ANDRE, vice-président Activités    Jacqueline ROCHER, chargée de mission 

Ethique et mémoire    Philippe BLANC, chargé de mission relais entre les élus  Charles 

AGENET, membre  Marie-Laure BLEGER, membre 

Arthur BOILEAU, responsable juridique et financier   Eric LAMARQUE, conseiller technique 

national  Gérard SANTORO, conseiller technique national  Anny SYLVESTRE-BARON, 
conseillère technique nationale  
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SAMEDI 16 SEPTEMBRE 2017 DE 8H45 A 16H 

 
 

1 OUVERTURE 

 
Le président général souhaite la bienvenue aux membres du comité directeur.  
Sont excusés : Charles Agenet, Jean-Luc André, Philippe Blanc, Marie-Laure Bléger, Jacqueline 
Rocher.  

 

2 TEMPS DE REFLEXION 

 
Marcel Nezan présente l’ouvrage « la doctrine sociale de l’Eglise » paru en 2004 et en indique les 4 
valeurs fondamentales et les 7 lieux d’humanisation. Il souligne que l’on retrouve de nombreux points 
communs avec le projet éducatif de la Fédération.  
Le comité directeur est invité à s’exprimer sur le texte proposé.  
 
 

3 INFORMATIONS GENERALES 

 
Les membres du comité directeur ont reçu les informations générales (ci-dessous), toutefois le président 
général tient à s’exprimer sur certains points. Il tient, en premier lieu, à saluer Jean Boucher, décédé 
pendant l’été, pour l’immense travail qu’il a effectué pour la fédération. Un hommage lui sera rendu au 
congrès ainsi qu’à Gabriel Spahn et André Manigaud.  
 
Le président général souligne l’importance du rendez-vous prévu le 28 septembre avec la fédération de 
gymnastique qui permettra d’aborder de points importants (cf point 18 ci-dessous).  
 
Pour information, la fédération a proposé des candidats FSCF aux différentes commissions du CNOSF. 
Pour rappel, lors de la mandature précédente, Catherine Judéaux faisait partie de la commission 
juridique du CNOSF et Charles Agenet de la commission médicale de CNOSF (cf point 8 ci-dessous).  
 
Le président général rappelle que le gouvernement a supprimé les contrats aidés. Pour information, le 
CoSMoS et le mouvement associatif notamment, ont publié des communiqués de presse dénonçant 
ces suppressions. Les secteurs sportifs et culturels sont inquiets car de nombreux emplois étaient 
possibles grâce à ce type de contrats.  
Une information va être adressée aux associations afin de recueillir les difficultés qu’elles rencontrent 
suite à cette suppression. . Cette collecte pourrait permettre de relayer les conséquences de l’arrêt des 
contrats aidés dans les associations auprès des institutionnels. 
Jean Fournier indique que les associations peuvent faire un recours auprès du préfet de leur 
département et demander le maintien de l’aide. Certaines associations ont d’ores et déjà obtenu ce 
maintien, cependant ces mesures dérogatoires à ces suppressions, à la discrétion de chaque préfet de 
département.  
Une information va être faite dans l’infolettre du 20 septembre.   
 
Christian Babonneau indique que les effectifs de la Fédération sont quasiment identiques à la saison 
dernière.  
 
Le président général rappelle que Paris vient d’obtenir l’organisation des Jeux Olympiques en 2024. Fin 
octobre, il va rencontrer Laura Flessel ministre des sports. Il indique que le nouveau comité 
d’organisation des jeux et la société des ouvrages vont être mis en place. Il conviendra de les rencontrer. 
Il se fait l’écho d’une inquiétude à savoir que les fédérations olympiques pourraient être privilégiées 
pendant 7 ans au détriment des fédérations non olympiques.  
 
Laurence Sauvez donne les grandes lignes de la feuille de route de Laura Flessel, ministre des sports 
(cf point 6).  

- La France qui rayonne 
o Diplomatie sportive 
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o La performance 
o L’économie sportive  

- La France qui bouge 
o + 3 millions de pratiquants 
o Sport amateur / culture du sport 
o Pratique dès le plus jeune âge 
o Lutte contre les discriminations 

- La France intègre 
o Gouvernance des fédérations 
o Lutte antidopage 

- La France en pleine forme 
o Sport santé : création de 500 maisons dédiées au sport santé. Laurence Sauvez alerte 

sur ce sujet, qui pourrait être un levier de développement pour la Fédération 
o Bien être, prévention 

 
Les informations générales :  
 
1. Naissance  

 Astrid, petite-fille de Gérard Briaud le 1er septembre 2017. 

 Noé, fils de Marjolaine Kazouit-Seguy, chargée de mission nationale programme santé 
Atoutform',  le 21 juillet 2017. 
 

2. Mariage 

 Benjamin Henry, chargé de communication digitale, le 2 septembre 2017. 
 

3. Décès 

 Alain Pointeau, ancien membre de la CF tir à l'arc, membre de l’association Alerte de 
Saint Jean de Boisseau (44), ancien trésorier CD 44. 

 Jean Boucher, ancien président de la CF de gymnastique masculine et des associations 
Enghien Sports et Les mouettes du lac. 

 Jean Tascon, ancien vice-président du CD 56 ;  président de la commission basket du CD 
56. 

 Andrée Legrand, ancienne secrétaire des grands prix nationaux de musique. 
  

4. Mouvements du personnel 

 Alec Eraud est embauché en CDI en tant que juriste. 
Il traitera notamment de toutes les questions concernant : 
 l’accompagnement juridique des structures déconcentrées (organisation des AG, 

gestion des publications juridiques du site web…) ; 
 la mise à jour des grilles de rémunération (CCNS), les relations avec le CoSMoS, la 

rédaction des contrats de travail (formateurs, animateurs …) ; 
 l’application de l’ensemble des règlements sportifs, la rédaction des consignes 

administratives et financières, la mise à jour de la page « Règlements et textes 
officiels » du site web ; 

 la gestion et la promotion des affiliations et licences, la mise à jour des bases de 
données (Lolita et Agora). 

 La promotion des produits d’assurance et la rédaction du catalogue assurances.  

 Cécile Bertrand, en CDD pour la coordination régionale BAFA-BAFD, est reconduite dans 
ses fonctions en CDD jusqu’au 31 décembre 2017. 

 Haingo Feuillette, en CDD jusqu’au 31 octobre, en remplacement de Cécile Bertrand en 
arrêt maladie (elle accompagnera également les travaux de rédaction du classeur 
pédagogique). 
 

5. Les rendez-vous du mois de juillet 

 Groupe « Initiatives dynamiques d’avenir » (IDA) : Christian Babonneau et 
Laurence Sauvez ont fait un point avec Noémie Jost et Stan Bastien sur le fonctionnement 
de ce groupe.  

 Woodbrass : une convention de partenariat FSCF/Woodbrass a été signée à Nantes en 
présence d’Hubert Chauvin, Directeur Marketing, Frédéric Birin, Randrianarivony Rova 
pour Woodbrass, Christian Babonneau, Marion Lacroix et Yoann Nouguier pour la FSCF. 
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 Crédit mutuel : Martine Gendre et Michel Delaigue (Crédit mutuel) ont invité Christian 
Babonneau, Marion Lacroix et Yoann Nouguier pour faire un bilan de saison du partenariat 
FSCF/Crédit mutuel au cours d’un petit-déjeuner. 

 Fédération de gym suédoise : Christian Babonneau, Laurence Sauvez et Arthur Boileau 
ont rencontré Frédéric Coury (directeur général de la FGS) en vue d’une nouvelle 
convention FSCF/FGS. 

 Commissions techniques : Christian Babonneau a rencontré Claudine et Jean Parisse au 
sujet de leur non nomination au sein desdites commissions. 

 Commission basket : Christian Babonneau, Jean-Luc André et Patrick Laurendeau ont reçu 
Jean Baudon, Didier Gueho et Michel le gallo responsable et membres de la commission 
nationale. 

 COFAC : Christian Babonneau a reçu Catherine Perez pour évoquer avec elle la 
représentation de la FSCF au sein de cette instance. 
 

6. Feuille de route de Laura Flessel, ministre des Sports 
 

7. Ligue Ile de la Réunion Océan indien 
Une lettre recommandée avec AR a été adressée le 2 août dernier à M. Patrick Payet, président de 
la Ligue Ile de la Réunion Océan indien, lui demandant de bien vouloir se mettre en conformité avec 
la législation conformément aux impératifs liés à la nouvelle organisation territoriale de la 
République. Une nouvelle organisation territoriale doit voir le jour. Gérard Santoro et un salarié du 
service juridique fédéral se rendront prochainement dans ce territoire pour accompagner la mise en 
place du nouveau comité régional. 
 

8. Comité national olympique et sportif français (CNOSF) 
La Fédération a été sollicitée à l’effet de pourvoir les commissions institutionnelles et les groupes 
ad hoc du CNOSF dans le cadre de la nouvelle olympiade. 
Des membres du comité directeur et des salariés du siège national ont été proposés pour intégrer 
les différentes commissions.  
 

9. Wikipédia 
L’article relatif à la FSCF a été publié en page d’accueil sur le site de l’encyclopédie libre wikipédia 
le 26 août 2017. 
 

10. Bulletin d’informations du comité départemental du Rhône 
Caroline Paradis, chargée de communication au siège national, utilisera certains articles ainsi que 
certaines photos du bulletin d’information du CD 69 pour la rubrique « témoignages » du site internet 
FSCF. 
Dominique Morel, présidente du CD Rhône,  se félicite de cette nouvelle collaboration. 
 

11. Habilitation BAFA  
Le dossier de demande d’habilitation FSCF à dispenser la formation théorique des animateurs et 
directeurs d’accueils collectifs de mineurs pour la période du 1er janvier 2018 au 31 janvier 2021 a 
été envoyé au Ministère de l’éducation nationale le 15 septembre dernier. 
 

12. Lettre de la directrice des sports 
Un courrier de la directrice des sports en date du 24 août 2017 attire l’attention des fédérations sur 
la parution du décret n°2017  1269 du 9 août 2017 modifiant certaines dispositions du code du 
sport. Il est en effet  notamment demandé aux fédérations sportives de publier en format numérique 
leurs règlements, mais cette publication électronique n’est pas exclusive d’une publication sous 
format papier. 
Des précisions et corrections sont également apportées au règlement disciplinaire type des 
fédérations sportives agréées. 

 
13. Le magazine Les Jeunes et sa diffusion numérique 

Le magazine Les Jeunes d’été est entièrement numérique (il est imprimé pour le national en très 
peu d’exemplaires). Chaque numéro est disponible sur le site internet en téléchargement 
https://www.fscf.asso.fr/revue-officielle-les-jeunes , 2 semaines après sa parution. Chaque numéro 
est envoyé par newsletter aux journalistes, aux institutionnels … 

https://www.fscf.asso.fr/revue-officielle-les-jeunes
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Pour un envoi du magazine en version numérique à toutes les associations affiliées, le service 
communication est en attente de la mise à jour par le service juridique et financier de la base de 
données AGORA. 
 

14. Fédération internationale catholique d’éducation physique et sportive (FICEP) 
Le camp des jeunes de la FICEP a eu lieu du 29 juillet au 5 août derniers à Hermancia (74). Il s’est 
déroulé dans un environnement exceptionnel et dans des conditions logistiques et d’accueil 
remarquables.  
Dans le cadre d’un travail avec les jeunes portant sur des questions d’inclusion et d’identité 
européenne, il a bénéficié du soutien Erasmus +. Le projet a rassemblé cinq nations : l’Allemagne, 
l’Autriche, la République Tchèque, la Roumanie et la France, soit 70 participants. 
 
Les prochaines réunions de la FICEP auront lieu les 13 et 14 octobre à Vienne (Autriche). Y 
participeront : Anne Cordier et Laurence Munoz (comité directeur), Patrick Laurendeau 
(commission sportive),  Julien Mary et Jonathan Collomb (commission jeunes). 
 

15. CNDS Normandie 
La présidente du comité régional Normandie a adressé ses remerciements à la DTN pour l’aide 
apportée au dossier CNDS (rencontre avec les interlocuteurs de la DRJSCS). Le dossier a été 
étudié avec attention. Le soutien du CNDS va permettre au CR d’envisager l'avenir plus 
sereinement et de mener à bien ses projets, notamment sur le sport-santé (4 500€ de la part de 
l’Agence régionale de santé). 

  
16. Séminaire Normandie 

Le comité régional de Normandie a organisé les 26 et 27 août dernier son 1er séminaire de rentrée 
avec les commissions techniques régionales nouvellement nommées et le conseil d’administration, 
soit une trentaine de personnes présentes. 
C’est une initiative à souligner et à développer sur l’ensemble des régions (certaines le font sans 
doute déjà). 
 

17. Comité régional Bourgogne-Franche-Comté 
Le comité régional Bourgogne-Franche-Comté a organisé un « Forum des activités » le 10 
septembre 2017 au centre diocésain de Besançon. 
Suite à la fusion des deux anciennes ligues, ce forum avait pour objectif de revoir le fonctionnement 
et la gestion des activités. 
 

18. Rendez-vous FSCF/FFG 
Christian Babonneau, Dominique Joly et Laurence Sauvez rencontreront le président de la 
Fédération française de gymnastique, M. James Blateau le 28 septembre au cours d’un déjeuner 
(reporté fin octobre). Les points abordés concerneront la collaboration FSCF/FFG, l’activité gym à 
la FSCF, la double affiliation FSCF/FFG et la formation, notamment le CQP animateur des activités 
gymniques 
 

19. Communication 
Le « pack rentrée 2017 » a été expédié le 22 août dernier. Il comprenait tous les documents 
destinés à accompagner les structures territoriales et les associations affiliées dans leurs 
démarches d’actions promotionnelles pour la saison 2017/2018. 

 

4 VALIDATION DE LA CHARTE ETHIQUE 

 
Le comité directeur valide la charte éthique. La diffusion peut être lancée.  
 

5 PETITION SPORT ET CULTURE PARIS 2024 

 
Une pétition visant à alerter les pouvoirs publics sur le fait que l’obtention des jeux olympiques par Paris 
en 2024 ainsi que l’organisation de l’exposition universelle en 2025 doivent bénéficier à tous a été 
produite.   
Le comité directeur valide la signature fédérale de cette pétition. 
Cette pétition sera diffusée via l’infolettre.  
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6 VALIDATION DU CONCERT DU 120EME ANNIVERSAIRE DE LA FEDERATION 

 
Jean Fournier, en tant que pilote du 120ème anniversaire, présente les grandes lignes de cet événement.  
Il indique que ce 120ème anniversaire ne doit pas être une charge supplémentaire lourde, en énergie, en 
temps et moyens matériels et financiers et que son organisation ne peut se faire au détriment des 
projets en cours déjà nombreux.  
L’idée principale de ce projet est de permettre à l’ensemble des strates de la fédération (associations, 
comités départementaux ou régionaux, commissions nationales) d’inscrire les événements qu’ils ont 
décidé d’organiser dans le cadre de cet anniversaire. Un logo 120eme  anniversaire sera réalisé et 
marquera toutes les parties de manifestations qui s’y rapportent.  
Toutefois, sous l’égide ce 120eme anniversaire,  des évènements exceptionnels seront organisés :  

- Un colloque universitaire à Rennes en novembre 2018 
- Un concert de musique sacrée à l’Eglise de la Madeleine, à Paris le 23 juin avec les chorales 

de la FSCF (et éventuellement des chorales extérieures susceptibles d’intégrer notre 
fédération). Le budget pour cet événement est à affiner ainsi que le prix des places qui semble 
à l’heure actuelle trop élevé. Un travail va être mené sur les possibilités de mécénat pour 
financer une partie de cette opération.  
Après discussion, le comité directeur valide le principe de l’organisation du concert (1 
abstention). Le comité de pilotage se réunira prochainement (NDRL une réunion du comité de 
pilotage est prévue le samedi 30 septembre à la Pommeraye) pour faire progresser le dossier.  

 
 

7 PROGRAMME DU CONSEIL DU TERRITOIRE 

 
 
Anne Cordier présente le programme du conseil du territoire.  
Il est rappelé que le conseil du territoire est une instance réunissant les présidents de comités régionaux 
et le bureau directeur.  
 

SUJET 

Informations générales par le président général et les vice-présidents 
Organisation du siège fédéral 

Le projet de développement fédéral 
- Retour du travail des ateliers des assises 
- Les axes et les priorités du niveau fédéral 
- Se mettre en mode action 
- La vision de sa déclinaison dans les régions 

Déclinaison territoriale du retour du stage de formation annuel des agents de développement 

Echanges sur la gestion des ressources et des commissions 
- Problèmes ou solutions des régions 
- Les ressources sollicitées (en termes de financement mais aussi de conseil) 
- Les points qui nécessitent un appui fédéral 

Informations sur les licences et les affiliations 

Questions diverses  

 
 

8 SEMINAIRE DES COMMISSIONS NATIONALES 

 
 
Laurence Sauvez présente le programme et indique les missions du comité directeur lors de ce 
séminaire.  
Patrick Laurendeau présente la feuille de route des commissions et rappelle que le rôle de délégués 
est d’inciter les commissions à respecter cette feuille de route. Il est rappelé l’importance du binôme 
délégué/responsable de commission.  
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Il est décidé d’envoyer le document Fédé’Actions aux responsables de commission et le texte sur la 
spécificité à l’ensemble des participants en amont du séminaire.  
En l’absence du président général le 1er octobre, Jean-Luc André fera le discours de clôture du 
séminaire.  
 
 

9 DERNIERES NOMINATIONS AUX COMMISSIONS NATIONALES 

 
Le comité direction procède à la nomination à l’unanimité des membres de commissions suivants :  
Basket 

• Didier Anselmet 
• Olga Drouillat,  
• Johanne Piriou, 
• Mourad Marthi,  
• Patrice Vignaud 
• Chantal Muller,  
• Michel Brunet,  

Tennis de table 
• Jean-Claude Nast,  
• Bernard Lemai,  

Tir sportif 

 Jean Metaut 
 
Sur proposition des responsables de commissions, des consultants pourront être nommés en octobre. 
Il est rappelé que les consultants interviennent de manière ponctuelle et sur des thématiques dont ils 
ont l’expertise.  

10 REGLEMENT SPECIFIQUE DES ACTIVITES : GYMNASTIQUE FEMININE 

 
Le comité directeur valide le règlement spécifique des activités pour la gymnastique féminine sous 
réserve d’un complément d’information sur les mutations.  

11 LE CONGRES NATIONAL 

 
Le 105ème congrès se déroulera du 24 au 26 novembre 2017 à Saint Marcellin.  
Laurence Sauvez présente le programme du congrès au comité directeur. Il aura pour thème « des 
territoires en actions, des compétences à partager ».  

12 ORGANISATION  DU SIEGE FEDERAL 

Cette séance se déroule à huis-clos.  
Luc Harrouet est invité à présenter au comité un retour sur :  

- Consultations des personnels 
- Travaux du bureau du 30 juin 
- Travaux de l’été 

 
Une proposition de nouvelle organisation du siège fédéral est présentée au comité directeur qui valide 
à l’unanimité la proposition. Laurence Sauvez est reconduite à l’unanimité en coordination générale des 
services du siège.   
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13 FINANCES 

 
- Estimation de résultat 2016/2017 

Valérie Belsito fait un point de situation sur les résultats financiers 2016/2017 en légère baisse par 
rapport au budget prévisionnel.  
Le budget sera validé fin octobre lors du comité directeur pour approbation à l’assemblée générale du 
25 novembre.  
 

- Projet de budget prévisionnel 
Valérie Belsito présente un budget prévisionnel à l’équilibre et en indique les grandes lignes 
 

- Dématérialisation des programmes techniques fédéraux du secteur gymnique 
Après plusieurs études quant à la faisabilité de la dématérialisation des programmes fédéraux, le comité 
directeur valide à l’unanimité la gratuité des programmes techniques fédéraux du secteur gymnique et 
d’expression en ligne dès le 18 septembre 2017.  
Le manque à gagner pour la boutique, qui vend les programmes, va être compensé par une légère 
hausse des droits d’engagement de 2€ et une modification des aides aux associations.  
 

- Le lot 3 / refonte du système d’information pour la gestion (développement spécifique – outil de 
gestion) 

Le lot 3, souvent intitulé projet web, doit être désormais intitulé refonte du système d’information pour 
la gestion (affiliations, licences, récompenses, assurances, abonnement) 
 
Gérard Briaud indique que cette refonte permettra de mettre en place tous les outils de gestion en ligne 
des affiliations, des licences, des assurances, de l’abonnement des jeunes, des récompenses. Le 
comité directeur valide la présentation de la demande d’emprunt à hauteur de 200 000€ sur 7 ans afin 
de financer cet outil.  
Cette demande sera soumise à l’approbation de l’assemblée générale du 25 novembre 2017.  
 

- Projet sur les affiliations et les licences  
Valérie Belsito présente l’étude qu’elle a faite sur les tarifs des affiliations et des licences sur l’ensemble 
des territoires. Cette étude a pour objectif de lancer une réflexion sur la gestion nationale des affiliations 
et des licences.   
Le comité directeur est invité à s’exprimer sur cette étude qui reçoit un accueil très favorable.  
 
Le président général salue le travail de Valérie Belsito.  

14 LES AMIS DE LA FEDERATION 

 
Les amis de la fédération ont soumis le projet d’un trophée Esprit fédéral.  Le comité directeur demande 
que les Amis apportent des précisions à ce projet. Jacqueline Rocher se rapprochera du groupe.  

15 PROJET DE DEVELOPPEMENT FEDERAL 

 
Gérard Briaud présente l’état d’avancement du projet de développement fédéral.  
Le comité directeur peut envoyer des contributions si des sujets manquent au projet de développement 
fédéral. La dernière phase de calage et de rédaction se fera la 1ère semaine d’octobre. Le projet sera 
envoyé au comité directeur le 12 octobre et sera validé le 28 octobre. L’envoi aux structures se fera le 
6 novembre.  
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16 QUESTIONS ADMINISTRATIVES 

 
DEMANDE DE VALIDATION D’AFFILIATION DE NOUVELLES ASSOCIATIONS 
 
COMITE REGIONAL PAYS DE LA LOIRE 
 
Comité départemental Maine-et-Loire 
 
1718-10 – LES ETOILES DE CHEMILLE EN ANJOU 
ACTIVITE(S) : Gymnastique féminine 
NOMBRE D'ADHERENTS : 71 
PRESIDENTE : Céline CONIER 
SIEGE SOCIAL : Mairie – 49120 CHEMILLE 
Remarque service juridique et financier : aucune 
 
COMITE REGIONAL AUVERGNE-RHONE-ALPES 
 
Comité départemental Puy de Dôme 
 
1718-11 – SPORT ET SANTE POUR TOUS 63 
ACTIVITE(S) : Zumba, Cardio training 
NOMBRE D'ADHERENTS : 100 
PRESIDENT : Christophe PEYRAT 
SIEGE SOCIAL : MDA 20, Rue du Palais – 63500 ISSOIRE 
Remarque service juridique et financier : aucune 
 
Le comité directeur valide ces demandes d’affiliations.  
 
VALIDATION D’AFFILIATION DE NOUVELLES ASSOCIATIONS DU PRESIDENT GENERAL PAR 
DELEGATION DU COMITE DIRECTEUR 
 
COMITE REGIONAL ILE DE FRANCE 
 
Comité départemental de Paris 
 
1718-09 – FOOTBALL LOISIR AMATEUR 
ACTIVITE(S) : Football 
NOMBRE D'ADHERENTS : 4000 
PRESIDENT :  Jean-Claude PERROT 
SIEGE SOCIAL : B.A.L 39 – 11 Rue Caillaux – 75013 PARIS  
Remarque service juridique et financier : En attente de la décision de la Direction Technique Nationale.  
 
DEMANDE DE VALIDATION DE DISTINCTIONS FEDERALES  
 
RECONNAISSANCE FEDERALE « VERMEIL » 
 
GRUFFAZ Michéle          Détente Plein Air St André le Gaz                      DAUPHINE 
BRUYAS Robert           Espérance Bressane                                           AIN 
FISCHER Désiré            Tennis de Table Phalsbourg                                   JEANNE-LA-LORRAINE 
KUCHLY  Bernard         Tennis de Table Phalsbourg                                  JEANNE-LA-LORRAINE 
 
Le comité directeur valide ces demandes de distinction.  
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Plus aucune autre question n’étant posée, le président général lève la séance à 16h.  
 
Le présent procès-verbal a été validé le 16 octobre 2017. 
 
 
 

                  
 
 

Le président général  Le secrétaire général 
Christian BABONNEAU Gérard BRIAUD 

      

 


